

Begründung:

Immer wieder diskutieren wir in den letzten Jahren über die Gesundheitsversorgung im Rhein-Sieg-Kreis. Die Schließung von Geburtsstationen ist dabei ein trauriger, wiederkehrender Anlass. Auch über die Situation in der medizinischen und pflegerischen Versorgung haben in den Gremien des Kreistags häufiger diskutiert. Die Volksinitiative gesunde Krankenhäuser NRW greift viele Punkte auf, die uns als politische Interessenvertreter:innen der Bürger:innen im Rhein-Sieg-Kreis am Herzen liegen. Vor diesem Hintergrund ist es ein gutes Zeichen, wenn der Rhein-Sieg-Kreis die Ziele und die Volksinitiative unterstützen würde und damit klar zum

Ausdruck bringt, dass ein Umdenken erforderlich ist. Mehr Informationen dazu gibt es auf <https://gesunde-krankenhaeuser-nrw.de/>